
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence MONT-DG2187-2312C

Prix 599 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Notre agence stéphane plaza immobilier à montauroux est ravie de vous présenter

cette  villa  individuelle  d'environ  140m²  construite  sur  2  niveaux.  Située  sur  la

commune  de  fayence  dans  un  environnement  calme,  boisé  et  recherché,  elle  se

compose au rez-de-chaussée d'une cuisine indépendante facilement ouvrable sur

la  pièce  de  VI,  d'une  salle  de  douche,  d'un  wc  pour  invités  ainsi  que  d'une

chambre de plain-pied. Au coeur de la villa et donnant sur une terrasse couverte,

vous  serez  séduits  par  un  double  séjour  lumineux  de  près  de  50m²,  agrémenté

d'un plafond cathédrale qui crée une atmosphère ...

Our agency stéphane plaza immobilier in montauroux is delighted to present to you

this detached villa of approximately 140sqm built on 2 levels. Located in the town

of  fayence  in  a  quiet,  wooded  and  sought-after  environment,  it  consists  on  the

ground  floor  of  an  independent  kitchen  that  can  easily  be  opened  onto  the  living

room, a shower room, a guest toilet as well as a bedroom on one level. In the heart

of  the  villa  and  opening  onto  a  covered  terrace,  you  will  be  seduced  by  a  bright

double  living  room  of  almost  50sqm,  decorated  with  a  cathedral  ceiling  which

creates a warm and welcoming ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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